

PRESSEMITTEILUNG

Je einhundert Euro für die Klassenkasse

Erlebnistag für Kinder am 5. Juli im Kloster Lobenfeld zum ersten Mal mit Siegerehrung/ Malwettbewerb an Grundschulen /Mehr als 200 Kinder angemeldet

Neckargemünd/ Lobenfeld (16.6.2015). Zum ersten Mal findet jetzt auf dem Erlebnistag für Kinder im Kloster Lobenfeld am 5. Juli 2015 eine Siegerehrung statt. Das Schuldekanat des Kirchenbezirkes Neckargemünd-Eberbach zeichnet die Gewinner eines Malwettbewerbes aus, der anlässlich des Jahresmottos „Reformation- Bild und Bibel“ für Grundschulen ausgeschrieben war.

Neunzehn Grundschulklassen von Schönau bis Aglasterhausen mit rund 350 Schülerinnen und Schülern hatten sich beteiligt. Die vier Sieger erwarten je 100 Euro für die Klassenkasse. Alle eingereichten Kunstwerke sind, zu einer Ausstellung zusammengestellt, auf dem Klostertag zu sehen.

Den Erlebnistag für Kinder im Kloster Lobenfeld gibt es seit 2009. Er findet alle zwei Jahre statt. Mehr als 200 Kinder haben sich in diesem Jahr angemeldet. Die Kinder zwischen 6 und 12 Jahren erwartet von 9.15 Uhr bis 16 Uhr ein buntes Programm: Familiengottesdienst, Leben im Kloster, Stundegebet und Preisverleihung, offene Werkstätten, Kaffee und Kuchen, Reisesegen. Veranstalter sind das Ev. Schuldekanat, die Kindergottesdienstarbeit, das Ev. Kinder- und Jugendwerk und das Geistliche Zentrum Lobenfeld.

Programm des Tages: <http://www.kbz-ne-eb.de/html/downloads768.html>

Bei unklaren Wetterverhältnissen ist auf dieser Homepage ab 4. Juli 18 Uhr eine Info zu finden, ob der Klostertag stattfindet oder wegen schlechtem Wetter ausfallen muss.

An die Redaktionen:

Die Preisverleihung ist um 14.30 Uhr.

Die Preise werden verliehen von Schuldekanat Pfarrer Manfred Hilbert.

Anhang: Einladungsflyer Erlebnistag für Kinder.